
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 334 /2023 
 

Senhores Vereadores, 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre os 

constantes atropelamentos de macacos na ponte do Bairro Nova Jaguariúna.  

 

1. Há previsão ou possibilidade de ser colocado algum tipo de equipamento que 

permita a passagem dos macacos, de um lado para o outro, sem que eles 

precisem atravessar a ponte onde passam os veículos? 

2. Se positivo, em quanto tempo? 

3. Se negativo, qual o motivo?  
  

JUSTIFICATIVA 

Jaguariúna leva consigo o “slogan” de ‘Cidade Bonita por Natureza’, pois 

conta com muitas Praças, Parques e Natureza. 

Ocorre que, este gabinete tem recebido questionamento de moradores 

sobre a quantidade de macacos que são encontrados mortos na ponte do Bairro Nova 

Jaguariúna, pois esses bichos não possuem outros meios de atravessar, de um lado para o 

outro, na referida ponte, tendo que se arriscar a passar no mesmo local onde passam os 

veículos, custando, muitas vezes, as suas vidas.  

É sabido que o local conta com grande quantidade de árvores, porém, 

estas não fazem uma espécie de “ponte” para que eles atravessem.  
 

 

Sendo assim, seria de grande importância que fosse feito algum tipo de 

passagem para a proteção desses bichos. 

Justifico, portanto, este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 01 de setembro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente  


